



Antje Benda, Simona Hoffmann und Andrea Kreppel (v. l.) bei ihrer Kür

Foto: pr

Bamberger Mädchen meisterlich

EINRADFAHREN Antje Benda, Simona Hoffmann und Andrea Kreppel haben bei den bayerischen Meisterschaften einen weiteren Erfolg errungen.

Neufahrn - Nach dem ersten Platz bei den bayerischen Einradmeisterschaften 2007 waren die Bamberger Einradfahrerinnen wieder erfolgreich. Bei den offenen deutschen Meisterschaften in Neufahrn traten Antje Benda, Simona Hoffmann und Andrea Kreppel gegen eine immer größer werdende Schar von Einradtalenten aus ganz Deutschland mit ihrer Kür „Sterntaler“ an. Die international besetzte Jury, darunter die Präsidentin des internationalen Einradverbandes (IUF), Conny Cotter,

belohnte die Kür mit dem dritten Platz auf Bundesebene und dem ersten Platz innerhalb der bayerischen Meisterschaften.

Ausgebildet im Zirkus Giovanni

Hervorgegangen aus dem Zirkus Giovanni, in dem die Mädchen immer noch trainieren und von ausgebildeten Trainern begleitet werden, choreographieren sie schon seit langem ihre Auftrittsnummern nach von ihnen gewählter Musik selbst. So gewannen sie dieses Jahr zum dritten Mal

in Folge den Nachwuchswettbewerb beim Festival „Bamberg zaubert“. Dabei war ihre Flexibilität diesmal besonders gefordert. Durch den verletzungsbedingten Ausfall von Doris Benda musste bei der „Bayerischen“ die Choreographie innerhalb Wochenfrist umgearbeitet und auf die Musik neu abgestimmt werden. Heraus kam eine Darbietung, die von Höchstschwierigkeiten gespickt war und trotzdem durch Ausgewogenheit und musikalisch/technische Brillanz begeisterte.